

IESMBA

Area: Metodología de la investigación en arte

Curso: 4 año Artes visuales

Docente: Browarski Javier

Email: javiercolumnasocial@gmail.com

Buenas tardes chicas y chicos, les envié algo que les había prometido y tiene que ver con cómo presentar un trabajo de acuerdo a las normas APA y presentación de la investigación. El jueves por zoom si queda alguna duda me la consultan sobre estos aspectos y sumaremos otros, gracias.

Solo tomaremos aquello que nos haga falta para el trabajo:

- 1) Sangría de 5 (cinco) espacios cada vez que tomemos un punto y aparte.
- 2) Letra Arial 11 con un interlineado de 1,5.
- 3) Primera hoja de presentación solo con datos personales y el tema de investigación

La importancia de citar

La importancia de las citas bibliográficas es fundamental ya que es prácticamente el único medio para dar crédito durante la elaboración de un texto.

Cuando un autor de un texto de divulgación científica pone en conjunto sus citas bibliográficas, sus argumentos adquieren mayor fuerza y sus lectores dan cuenta de a qué apuntará su discurso.

La cuestión de la cita es fundamental en el ámbito de las ciencias humanas, como la historia, la sociología y la psicología: allí, la mayoría de los aportes son profundizaciones o ampliaciones de puntos de vista que ya han sido dados.

La cita bibliográfica es la única manera de dejar sentado para el autor que lo elaborado no es propio, sino que lo extrajo de otro lado. La Ley de propiedad intelectual necesita de la cita para que el autor del texto citado no pueda proceder en forma legal contra quien lo citó, porque por ese medio se resguarda al haber aclarado que la elaboración no es propia.

Además, quien realiza una cita bibliográfica no debe responder a nadie por el contenido de la cita, precisamente porque no fue él quien lo escribió.

Es por este valor de las citas bibliográficas, que diferentes instituciones han elaborado criterios para la organización de estas citas. Uno es el de la American Psychological Association (las citas APA), otro el de la Modern Language Association (citas MLA) y otro muy importante el de las normas ISO, orientado a las editoras de textos. A continuación, se ejemplificarán algunas citas textuales

Fuente: <https://www.ejemplos.co/ejemplos-de-citas-bibliograficas/#ixzz6WcCfbprQ>

4) Con respecto a la citas textuales de un autor, siempre lo vamos a hacer ente “ ” (comillas)

Puntos suspensivos (...). Se emplean para señalar al lector que existe parte del texto omitido, ya sea antes del inicio de la cita, luego de ésta, o en el medio de la misma. Suelen usarse entre paréntesis.

Fuente: <https://www.ejemplos.co/15-ejemplos-de-citas-textuales/#ixzz6WcDzTSoQ>

Ibíd. o ibídem. Expresión en latín que significa “idéntico” y que se emplea en la referencia para decir al lector que una cita textual pertenece al mismo libro anteriormente citado.

Fuente: <https://www.ejemplos.co/15-ejemplos-de-citas-textuales/#ixzz6WcDkJlt0>

5) Corchetes []. La aparición en medio de una cita corta o larga de un texto entre corchetes suele significar que el texto entre ellos no forma parte de la cita, sino que pertenece al investigador, quien se ve obligado a aclarar algo o añadir algo a la misma para que pueda entenderse a cabalidad.

Ejemplo con un solo autor:

- SARMIENTO, J. A. (2013).Las veladas ultraístas. Cuenca. Ediciones de la Universidad de Castilla-La Mancha

Ejemplo con varios autores:

- HERRERO, J. y MORALES, M. (coords.). (2008).Reescrituras de los mitos en la literatura. Cuenca: Ediciones de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Películas

Título en versión original (Título traducido –si lo tiene–. Dir. nombre del director). Productora. Año de publicación.

Vídeo en internet (Youtube, vimeo...)

Ejemplos:

- La investigación como Estrategia Pedagógica (Parte 1). Youtube [Consulta: 10 de enero de 2014]
- Copiad malditos. Vimeo [Consulta: 5 de marzo de 2015]

-Página web

AUTOR o ENTIDAD. Título en cursiva. [Consulta: fecha]

Ejemplo:

- ESCUELA SUPERIOR DE INFORMÁTICA (2015). Máster en Ingeniería Informática.
<http://webpub.esi.uclm.es/paginas/formacion-master-en-ing-informatica-1> [Consulta 3 de marzo de 2015]

Ahora bien algunas cuestiones más: Cito textual al autor: “ El estado de adolescencia se prolonga según las proyecciones que los jóvenes reciben de los adultos y según lo que la sociedad les impone como límites de exploración. Los adultos están hay para ayudar a un joven a entrar en las responsabilidades y a no ser un adolescente retrasado.” 1

“El estado de adolescencia se prolonga según las proyecciones que los jóvenes reciben de los adultos y según lo que la sociedad les impone como límites de exploración. Los adultos están hay para ayudar a un joven a entrar en las responsabilidades y a no ser un adolescente retrasado”. 2

A pie de página coloco

1. Contreras, Rodolfo. Adolescencia y postmodernidad. Editorial EUDEBA. Buenos Aires (1994) Página 15
2. Ibídem pagina 36 (si fuera el mismo libro)

Sobre el final del trabajo coloco en un apartado BIBLIOGRAFÍA CONSULTADA, y coloco todos los autores consultados, los citados u otros que utilice de referencia para el trabajo y aunque no estén citados.